

BayWa

Deutlicher Gewinnrückgang

Erstes Quartal mit leichter Umsatzsteigerung abgeschlossen – Erträge gehen um 36,6 Prozent zurück



© BayWa

Die BayWa hat nach dem „Ausnahmejahr 2022“ bereits mit einem Ergebnisrückgang gerechnet.

Die BayWa AG hat im ersten Quartal des laufenden Geschäftsjahres trotz einer leichten Umsatzsteigerung einen deutlichen Gewinnrückgang verzeichnet. Wie der Agrarkonzern am 11. Mai in München mitteilte, belief sich das Ergebnis vor Zinsen und Steuern (EBIT) im Berichtszeitraum auf 91,8 Mio. Euro; das sind 53,1 Mio. Euro oder 36,6 % weniger als in der Vorjahresperiode. Allerdings sei mit diesem Rückgang nach dem „Ausnahmejahr 2022“ gerechnet worden, betonte die BayWa. Das EBIT des ersten Quartals 2021 von lediglich 45,1 Mio. Euro werde damit sogar deutlich übertroffen. „Insgesamt ein starkes Auftaktquartal und eine gute Ausgangsbasis für den weiteren Geschäftsverlauf in diesem Jahr“, resümierte der BayWa-Vorstandsvorsitzende Marcus Pöllinger. Mehr Details zum Geschäftsbericht demnächst im eilboten.